
Réunion Comité Directeur 

Mardi 13 février 2024 

 

 

 

Début de la réunion : 20h 

 

Présents : CARATY Marie-Hélène, CHARLAIS Isabelle, CHARLAIS Pierre-Yves, CORNILLOT-CLEMENT 

Patricia, CORNILLOT-CLEMENT Luc, FERGEAU Amandine, LATOUR, Hugues, LEROY Sandra, QUERO 

Olivier 

 

Absent(e)s : NEMOUR Stéphanie, SOUQUET Marie 

 

Invité(e)s : OUEDRAOGO Clémence, QUERO Stéphanie 

 

 

Ordre du jour 

 

1. Validation du PV de la dernière réunion 09/01/24 

2. Point comptable 

3. Point compétitions 

4. Diplôme juge 1 GAF 

5. Formation FPC entraîneurs GAF et GAM annulées faute de candidats 

6. Infos colloque du 03/02/24 

7. Places JO 

8. AG du CDOS 

9. Récompenses fédérales 

10. Questions diverses 

 

   

1. Validation du PV de la dernière réunion du 09/01/24 

Le PV est validé. 

 

2. Point comptable 

 

1973 licences à ce jour. 

79 licences sont à payer plus 10 décomptes en cours.  

 

Isabelle dit qu’il n’y a aucune licenciée à Fondettes et se demande si elle doit leur envoyer des informations sur la 

GR. Le club est affilié mais les filles ne peuvent pas participer aux stages pour une question d’assurance. 3 

licences sont en attente de paiement sur le site.  

 

Rappel : tous les pratiquants doivent être licenciés pour être assurés. 

 

Sur le compte : 19981€ 

Sur le livret : 41763€ et 1182€ d’intérêts. 

Pour chaque enregistrement de licences, Sandra doit faire 2 lignes comptables à cause des frais dus aux virements 

et paiements par carte. Aujourd’hui 67€ de frais. On va arriver à environ 100€. Il n’est pas logique que les comités 

départementaux supportent ces frais.  

Stéphanie Quero dit que le club doit être à 800€ de frais bancaires par an ce qui est énorme.  

 



Engagements : les clubs doivent payer l’exactitude de la somme notée sur le bordereau.  

 

 

3. Point compétitions 

 

Rappel : tous les juges des clubs doivent être engagés à chaque compétition. Il faut également noter leurs 

disponibilités pour que l’organigramme soit fait plus facilement. 

 

Podium et fond de podium à Ligueil que le club vient chercher pour la compétition GR. 

 

Il faudra commander d’autres médailles pour Saint Symphorien. 

 

Pour la compétition région individuelle, il y 50% de gymnastes en plus sur la catégorie FED A Région. Il faut 

donc faire la compétition sur 3 jours.  

Olivier pense qu’il faudrait organiser cette compétition sur le même week-end mais sur 2 lieux différents.   

 

4. Diplôme juge 1 GAF 

 

Les diplômes sont maintenant donnés en numérique.  

Le comité régional ne les imprime plus. Nous allons donc le faire. Sandra s’en charge.  

 

 

5. Formation FPC entraîneurs GAF et GAM 

La formation a été annulée faute de candidats. Luc trouve fort regrettable qu’aucun entraîneur n’ait répondu 

favorablement. Des jeunes gymnastes du PAS et du pôle étaient présents et c’est dommage. Les entraîneurs des 

clubs auraient pu échanger avec des entraîneurs du haut niveau. Cette formation avait été abordée au colloque 

technique et avait pourtant reçu un avis favorable.  

 

6. Infos colloque du 03/02/24 

Sandra est allée au colloque des structures déconcentrées. 

 

- L’assurance augmente de 2€ donc la licence augmentera et va s’approcher des 62 ou 63€.  Il y a eu 13 

accidents graves depuis 2005.  

- Le Pass sport sera reconduit l’année prochaine. L’état voudrait l’étendre aux étudiants mais les fédérations 

pour les moins de 6 ans qui n’ont pas d’aide.  

- Lutte contre les violences : aller sur le site pour y consulter les axes. Il y aura un référent au niveau du 

département, de la région et national. Luc sera le référent du département.  

- Contrôle d’honorabilité : 60% des clubs ne l’ont pas fait. Les juges doivent également être enregistrés 

comme les membres des bureaux et les entraîneurs bénévoles.  

- Relai de la flamme olympique : il y aurait un passage à Poitiers.  

- Dirigeantes de demain : il va y avoir des formations pour être des dirigeantes « femmes ». Cela concerne 

toutes les fédérations.  

- E-paiement : à long terme les paiements se feront uniquement par carte.  

- Point sur le PSF : ne pas hésiter à faire la formation en webinaire. 

 

Tout est consultable sur le site de la fédération. 

 

 

 

7. Place JO 

 



La FFGYM, pour récompenser les membres du bureau départemental offre des places au JO.  

 

- Samedi 10 Août : athlé de 18h30 à 22h30.  

- Lundi 29 juillet, GAM de 17h30 à 20h30, finale par équipe.  

- Dimanche 4 août, Golf masculin de 9h à18h30 

- Mercredi 7 août, Golf féminin de 9h à 18h 

- Dimanche 31 août, volley assis de 18h à 21h30 

- Lundi 1er septembre, Basket fauteuil, 21h30 à 23h15 

 

Isabelle prend les places d’athlé, Olivier celles de la GAM. Les autres seront proposées aux clubs du département. 

 

 

8.  AG du CDOS 

 

En date du lundi 18 mars à 18h. Patricia va y aller.  

 

9. Récompenses fédérales 

Si des personnes sont à récompenser dans votre club, en donner le nom à Luc.  

 

10. Questions diverses 

Pour pouvoir voter aux élections nationales, il faudra s’inscrire sur une liste. Les élections auront lieu les 21, 22 et 

23 novembre. Les présidents des départements doivent voter en présentiel, les présidents des clubs doivent le faire 

en distanciel.  

Un sms et un mail ont été envoyés au sujet des gestes qui sauvent. Il faut y répondre. Les juges vont devoir être 

formés et avoir le PSC1.  

Clémence : Elle est allée voir le club de St Cyr pour la GR.  

Elle est un soutien, peut aider à la constitution des dossiers de subventions. Elle peut répondre aux questions pour 

développer les clubs. Elle peut se déplacer ou faire des réunions en visio. En ce moment elle s’occupe du PSF. 

Tous les contacts sont sur le site du comité régional. Elle pourra aider pour qualiclub. Elle sera disponible pendant 

la foire de Tours.  

Commande d’une nouvelle piste si le conseil départemental prend en charge plus de 50% de la somme.  

Foire de Tours : des clubs se sont positionnés sur les mêmes dates et horaires. Il faut répondre à tous pour que tout 

le monde ait la même info.  

Mardi 19 mars : AG extraordinaire pour voter pour les statuts. Réunion en visio.  

Prochaine réunion le mardi 9 avril à 20h 

 

Fin de la réunion : 23h 

 

Le Président, Luc Cornillot-Clément                   La secrétaire de séance, Patricia Cornillot-Clément                                                                                                              

             


